

## "Vienen cosas buenas para Empalme"

Escrito por Comunicado  
Lunes 10 de Abril de 2017 13:39

---

### + Susana Corella Platt entrega apoyo social y reitera inversiones en puerta

EMPALME, Son., 10 de Abril de 2017.- "Vienen buenas cosas para Empalme", anunció a ciudadanos de este Municipio la diputada federal Susana Corella Platt, al entregar sillas de ruedas a personas con capacidades diferentes.

La legisladora subrayó que de sus gestiones del Presupuesto Federal 2017 se destinan 38 millones 200 mil pesos para Empalme, entre carreteras alimentadoras, rehabilitación de escuelas y otros proyectos.

La Diputada Federal por el Distrito 04 respondió a hombres y mujeres que le solicitaron sillas de ruedas y destacó que "estas acciones derivan del trabajo compartido con la gobernadora Claudia Pavlovich, del alcalde Carlos Enrique Gómez Cota y de una servidora, que estamos para servirles a ustedes".

### INVERSIONES EN PUERTA

Susana Corella anunció que en pocas semanas concluirán la evaluación para el posterior inicio del Puente Metropolitano Guaymas-Empalme, en el que se prevén invertir 40 millones de pesos.

Se trata de una obra que ofrecerá mayor comodidad y seguridad para el tránsito entre los habitantes de dos comunidades hermanadas por la historia, la economía, el trabajo y la sana convivencia social, dijo.

De las obras que vienen para Empalme, Corella Platt pidió a los vecinos estar atentos al trabajo

## "Vienen cosas buenas para Empalme"

Escrito por Comunicado

Lunes 10 de Abril de 2017 13:39

---

que realiza el alcalde Gómez Cota y su capacidad de gestión. Pese las dificultades económicas que enfrentan todos los niveles de gobierno, abundó, el Presidente Municipal gestiona a nombre de su gente y pronto les anunciará lo que viene para Empalme, reiteró.